

ハーモニー

7月



大田原市立親園小学校 かがやき・はばたき学級だより 第4号 令和4年7月1日

すいみん じゅうぶん 睡眠を十分とろう

先日の授業参観・学年部会では、大変お世話になりました。
4月から約3か月間、子どもたちは、いろいろな行事や日々の学習、友達との関わりの中で、大きく成長しました。7月は、学習面、生活面、行動面をそれぞれ振り返らせ、成長を確認したり反省したりしながら夏休みに向けての準備をしていきたいと思えます。御家庭でも、がんばったことやできるようになったことを認め、励ましの言葉をかけていただきたいと思えます。
梅雨が明けましたので、暑い日が続くことが予想されます。体調管理に十分注意し、子どもたちが伸び伸びと安心して学校生活を送れるように支援していきたいと思えます。引き続き、検温など御家庭での体調管理もお世話になります。
今月も、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

7月の目標



学習目標	学習を振り返り、夏休みの計画を立てよう
生活目標	整理整頓、後片付けをしっかりとしよう
保健目標	身のまわりをきれいにしよう
人権目標	物を大切に使い、後片付けまでしっかりとしよう



お知らせとお願い



☆親園小学校福祉月間について

7月は、親園小学校福祉月間です。福祉とは「ふだんのくらしのしあわせ」のことです。また、世の中のすべての人々が、お互いに助け合ったり、励まし合ったりしながら、お互いを認め合える社会をつくっていくことです。つまり、一人一人の命を大切にすることなのです。

それでは、何をすればよいのでしょうか。まずは、「あいさつ」です。相手をしっかりと見て、相手に聞こえる声で、笑顔であいさつをすることが大切です。さらに、自分も周りの人たちも大切にすることです。あなたが、この世界にたった一人しかいない大切な存在であるように、周りの人たちも大切な存在なのです。

みんなが幸せに生きるために、自分にできることやみんなと一緒にできることを考えてみましょう。

☆野菜の持ち帰りについて（2年生）

生活科の学習で育てている野菜が大きくなりました。夏休みの間も水やりをお願いします。観察カードの記入は、夏休みの課題のひとつとなります。個人懇談のときに持ち帰ってください。

- ・野菜には、毎朝、水やりをしてください。水のやり過ぎに気を付けてください。
- ・夏休み明けの野菜の観察は、御家庭で続けてください。鉢や支柱は、そのまま御家庭で御活用ください。

☆汗拭きタオル・着替えの用意をお願いします

毎日、清潔なハンカチを身に付けることができるように声かけをお願いします。また、体育や休み時間、清掃の後などは、紅白帽子がびしょりになるくらい汗をかいています。汗拭きタオルや着替えの準備をお願いします。

☆音読について

基礎的な学力として身に付けなければならないことに、「読みの力」があります。「読みの力」は、小学2年生までに身に付けさせることが重要です。では、「読みの力」は、どこで付けるかというと、「学校」や「授業」ですが、学校だけでは十分に身に付かないことがあります。ぜひ、御家庭でも、子どものそばで音読をよく聞いていただきたいと思えます。そうすることで、子どもがどのような読み方をしているかが分かります。また、教科書だけではなく、子どもが興味をもって本を声に出して音読させてみることもよいことだと思えます。よろしくお願いいたします。